



● VACUNACIÓN ANTIAFTOSA

Proponen ajustes en planes para 2025-2026

En una nota dirigida al Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca, la Mesa de Enlace propuso modificaciones significativas en el sistema de los próximos años.



Las entidades, que incluyen a Coninagro, Confederaciones Rurales Argentinas, Federación Agraria Argentina y la Sociedad Rural Argentina, destacan que los cambios sugeridos están respaldados por evidencia técnica y científica sólida, asegurando que estos no comprometerán la sanidad de los rodeos nacionales.

Entre las modificaciones propuestas, se solicita la exclusión permanente de las categorías novillo, vaca y toro de la segunda

campana de vacunación programada para este año.

Además, para el 2026, las entidades proponen realizar una única campaña de vacunación total, enfocándose exclusivamente en la revacunación de la categoría terneros.

Este planteamiento se fundamenta en la necesidad de proteger y promover la salud animal en el país, un esfuerzo que ha permitido, según las entidades, la erradi-

cación de la fiebre aftosa del territorio nacional gracias a la colaboración efectiva entre los productores y el Senasa.

Las entidades también instaron al Gobierno nacional y al Senasa a revisar el proyecto elevado, argumentando que este plan no sólo es técnicamente robusto, sino que también alinea Argentina con las estrategias de vacunación implementadas por países vecinos.

Subrayan que la aprobación de estos

cambios podría transformar el encuentro anual de productores en un evento práctico y estratégico, consolidando así una respuesta regional coherente ante los desafíos sanitarios actuales.

La nota cierra con una solicitud formal para que el análisis del proyecto sea considerado a la brevedad, destacando la importancia de mantener un enfoque proactivo y basado en la ciencia para la gestión de la sanidad animal en Argentina.

● ANTE LA ALTA DEMANDA

Vacunas contra el dengue: en abril se normalizará el stock

El vicepresidente del Colegio de Farmacéuticos, Ricardo Peris se refirió en la víspera a la normalización de stock de la vacuna contra el dengue.

En conversación con medios radiales, el profesional aseveró: "El laboratorio que fabrica la vacuna antidengue ha dado prioridad a la distribución de la vacuna para el sector público, mientras que en las farmacias privadas aún no se ha regularizado su disponibilidad".

Peris mencionó que, de acuerdo con un comunicado del laboratorio que produce la vacuna, se espera que antes de abril se regularice la logística y el stock en las droguerías. Sin embargo, no se sabe aún a qué precio estará disponible en el sector privado.

En cuanto a las obras sociales, el Vicepresidente del Colegio de Farmacéuticos señaló que "la mayoría de ellas cubre el costo de la vacuna, aunque destacó que el Pami no está cubriendo las primeras tandas, las cuales estaban destinadas a personas mayores de 60 años. Por otro lado, las prepagas ofrecen un descuento de hasta el 40 por ciento".

También subrayó que la demanda de la vacuna ha sido muy alta, y lamentó que, hasta la fecha, han pasado



más de seis meses sin que esté disponible en el mercado, debido a que sólo un laboratorio produce esta vacuna en el país.

SEGMENTO

La directora de Epidemiología, Bobadilla destacó que, gracias a la llegada de nuevas dosis, el plan de vacunación contra el dengue se ampliará a personas de entre 41 y 50 años. "Ya habíamos comenzado con la vacunación de la población de 20 a 40 años, y ahora, con la llegada de las dosis que estábamos esperando, estamos incorporando a este nuevo grupo de hasta 50 años", explicó la funcionaria.

Según Bobadilla, los interesados pueden inscribirse de manera virtual a través de la misma página web utilizada para la primera etapa del plan, Vacunate. "Sólo deben ingresar sus datos y luego recibirán la información sobre el día y lugar donde podrán vacunarse", detalló.

En cuanto a la cantidad de dosis disponibles, la funcionaria informó que llegaron 15.000 de las 30.000 vacunas que estaban previstas para este segmento poblacional. Además, resaltó que este plan tiene como objetivo ampliar la cobertura, completando la vacunación con la primera dosis para los nuevos grupos.